

Article paru dans le Courrier Cauchois
du 25 novembre 2016

Succès de Clin d'œil sur la vallée de la Durdent

Le succès des expositions présentées en novembre par le Comité des lettres de Grainville et d'histoire de la vallée de la Durdent, ne se dément pas et la 25^e exposition sur le thème Clin d'œil sur la vallée de la Durdent en est le témoin.

Au vernissage de l'exposition samedi, l'assistance était invitée à se rendre dans la salle de spectacle pour assister à une projection de superbes photos prises dans la vallée et sur les onze communes qui bordent la Durdent.

À l'issue de cette projection, Hubert Fambonne, président du comité, n'a pas manqué de remercier tous les bénévoles qui, dans les onze communes, avaient fait des recherches pour collecter des documents, ainsi que les clubs photos d'Hautot-Saint-Sulpice, Saint-Riquier-ès-Plains et le Cirrus de Saint-Valery-en-Caux, puis retraça l'historique de l'association.

Le maire René Vimont insista sur la nécessité de maintenir l'identité de chaque commune, ne souhaitant pas voir des regroupe-



L'ancêtre de l'appareil photo présenté par son propriétaire et des membres du comité

ments importants, et clôtura son propos en s'engageant à « *garder cette identité qui nous fait tant de bien, restons présents dans nos communes* ».

Gérard Colin, président de la

communauté de communes de la Côte d'Albâtre, et Cécile Sineau-Patry, conseillère départementale, après avoir félicité les organisateurs, abondèrent dans le même sens.